

LECARO, ARTURO & LECARO, SEBASTIAN. Manual de Consulta Diplomática. Tomo I. Artes Gráficas Señal. Quito. 2003

Contenido:

“Ahora, el Dr. Lecaro nos sorprende con una obra de inusual característica en la bibliografía internacional, que demuestra la solidez de sus capacidades en el manejo de los principios y de las políticas internacionales y su habilidad para llevarlos en forma sencilla y hasta amena al servicio de expertos en el Derecho Internacional Público y en el Privado y sobre todo de las crecientes y cambiantes líneas de funcionarios que atienden a las así mismo mayores y diferentes materias que han ingresado y siguen entrando en la vida internacional.- Es natural que en el índice de materias no podían faltar las específicamente americanas, que tampoco son ya ajenas al interés de los otros continentes, como por ejemplo el mar territorial y los recursos marinos... El Manual de Consulta Diplomática abarca, en este su primer tomo, temas de tanta importancia como el estudio de la Cuenca del Pacífico que abarca cerca de la mitad de la superficie terrestre... Por supuesto que varios capítulos están dedicados a la organización mundial, la ONU y la regional más antigua, la OEA; a los servicios que han prestado a la paz la cooperación de las naciones y a la perspectivas que tienen para seguir en su empeño...

La obra planteada por el Dr. Lecaro Bustamante en colaboración, con su hijo Sebastián Lecaro Rivadeneira, es como un vademécum de la cosa pública, fácil de consultar y segura en la actualizada información que presenta, por lo que merece la cordial y entusiasta felicitación de quienes estamos en la materia y apreciamos el esfuerzo y la responsabilidad de un claro y copioso trabajo que viene a enriquecer la bibliografía básica del Derecho Internacional” (Presentación a manera de prólogo, del Dr. Manuel de Guzmán Polanco. Quito, febrero de 2003).

“Aspiramos a que este Manual de Consulta Diplomática sea útil a quienes se interesan en asuntos internacionales, materia apasionante que invita a la reflexión en un mundo agobiado por la desigualdad, la injusticia y el temor... Los diversos capítulos que se analizan tienen un innegable valor en la hora actual e inciden en las relaciones bilaterales, regionales y mundiales, según su naturaleza. Predomina en ellos el aspecto político. Nos proponemos en el futuro continuar en el análisis de otros capítulos económicos y sociales, con objetividad y rindiendo culto a la verdad.- Deseamos reiterar que en algunos capítulos de esta investigación se ha considerado conveniente preferir a nuestro criterio, los de quienes han sido, directa o indirectamente, protagonistas de los sucesos, por el interés muy justo, por cierto, de dotar al trabajo del valor documental respectivo. Obviamente, no se agota el

contenido de las materias tratadas, debido al limitado espacio disponible, sin embargo, en un esfuerzo de síntesis se procura ofrecer una información coherente y debidamente ordenada” (“Introducción” de los autores de esta obra).